

Des hommages sont rendus à Fidel Castro dans tout Cuba



La Havane, 2 décembre (RHC). À l'occasion du premier anniversaire du passage du cortège funèbre qui a transporté les cendres du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro jusqu'au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays, des meetings et des veillées ont été organisés dans les provinces de Sancti Spiritus et de Camagüey.

Sur la place de la Révolution Général Ignacio Agramonte, de Camagüey, des centaines de personnes ont participé à une veillée politique et culturelle au cours de laquelle elles ont évoqué la mémoire de Fidel Castro. Un hommage lui a également été rendu sur la Place Serafín Sánchez, à Sancti Spiritus.

Pour sa part, le peuple de Santiago de Cuba, en représentation de tout Cuba rendra hommage à Fidel Castro avec une veillée qui aura lieu dimanche soir au théâtre Heredia de cette ville.

Un pèlerinage massif est prévu à l'aube du lundi 4 décembre depuis la Place de la Révolution Antonio Maceo jusqu'au monolithe qui abrite les cendres du leader historique de la Révolution Cubaine au cimetière de Santa Ifigenia.



Radio Habana Cuba